

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim, Puji Syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan segala berkat, rahmat, hikmat, dan kesehatan kepada penulis, sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik dengan waktu yang telah direncanakan. Skripsi penulis dengan judul “Perbedaan hasil belajar biologi siswa menggunakan media animasi dengan media gambar pada materi pokok sistem reproduksi manusia di kelas XI IPA SMA Swasta Setia Budi Abadi Perbaungan Tahun Pembelajaran 2013/2014 ” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan. Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih yang paling utama kepada Bapak Dr.H.Syahmi Edi,M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih juga juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs.Hudson Sidabutar, M.Si, Bapak Dr. Mufti Sudibyo,M.Si dan Bapak Drs. H. Tri Harsono, M.Si yang juga telah memberikan banyak masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih terima kasih tak lupa pula penulis sampaikan kepada Ibu Dra. Cicik Suryani, M.Si, selaku dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis. Penghargaan ucapan rasa hormat dan rasa terimakasih yang sebesar-besarnya penulis ucapkan kepada Bapak Drs. H. Tumiran, M. Sc, Ibu Ratna Nasution, BA, Ibu Rosdiana, S.P, Ibu Nurhevi Junaida, S.Pd dan guru-guru di SMA Swasta Setia Budi Abadi Perbaungan yang telah membantu penulis untuk menyelesaikan penelitiannya.

Teristimewa dan khusus penulis ucapkan kepada kedua orang tua tercinta, ayahanda M. Yunus Tampubolon (ALM) dan ibunda Nurlela br.Regar yang telah banyak memberikan dukungan moril dan materi dan juga kepada Kakek dan Nenek (M. Isa Leman dan Bonikem) serta Abang dan kakak (Jonter Tampubolon, Hendra, Mulyadi, Juriani, Susi Endayani, Silmi dan Iwan) yang selalu menjadi semangat bagi penulis. Selanjutnya terima kasih buat teman-

teman sejawat terdekat penulis yang sangat penulis sayangi yaitu Siti Fatimah Lubis, Nur Marisya R, Desyanti SS, Arika P, Marina S, Nancy CB, Rahmat Fajrin, M. Ryan R, Sandika R, Anton, siswa/i kelas XI dan XII IPA SMA Setia Budi Abadi Perbaungan, Keluarga besar BIOTA dan teman-teman satu kelas Ektensi 2010 yang tidak dapat penulis sebutkan namanya satu persatu yang telah membantu, mendukung, sama-sama berjuang dan memberi semangat kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini. Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan, untuk itu maka penulis mengharapkan saran dan kritik dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca maupun bagi peneliti lain dan dapat memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Akhir kata...

Semoga Allah memberkati dan meridhai...dan tetap semangat.

Medan, Juli 2014

Penulis,

Juwita Sari

NIM. 4103341026